

# La Iglesia, contra el Gobierno

CAMPAÑA CONTRA REFORMAS EDUCATIVAS Y SOCIALES



**L**a Iglesia ha decidido pasar a la acción mediante la puesta en marcha de una campaña contra la reforma del Gobierno de la Ley Orgánica de la Calidad de la Enseñanza, proyectos de investigación con células madre, aborto, divorcio, matrimonio homósexual, y otras sobre las que aún ni se ha planteado reforma alguna, como la eutanasia. En defensa de la asignatura de religión el pasado mes se presentaba en Almería la Plataforma Ciudadana para la Defensa de la Asignatura de Religión, integrada por 240 profesores de religión de la provincia, que ha recogido 35.000 firmas en toda España a favor en defensa del derecho de los padres a que sus hijos reciban estas clases.

En la Universidad de Almería el polémico catedrático de Filosofía Agapito Maestre se despa-



F. MOLINA

**Jornadas sobre el futuro de la religión en las aulas en la UAL.**

chaba a gusto en una conferencia ante un auditorio de profesores de religión. Aseguró que hay una cruzada contra el cristianismo similar a la de 1936, que el islam es una religión intolerante contraria a la democracia, y que la Constitución europea está redactada por un masón que no ha tenido en cuenta el rasgo principal de unión de Europa.

La Iglesia se siente acorralada desde frentes como el Gobierno y los medios de comunicación.



## ► Toneladas de basura calcinadas

El vertedero de Almería sigue siendo un polvo-rín en constante riesgo de explosión. El pasado mes toneladas de neumáticos, enseres y restos domésticos fueron calcinadas en un siniestro de tal dimensión que la columna de humo negro podía verse desde localidades del levante. La zona incendiada es el espacio que ocupaba el antiguo vertedero y que ahora acoge los residuos rechazados por la nueva Planta. La Junta ha anunciado que en caso de haber delito ambiental llevará el caso a los tribunales. Para combatir estos residuos la Universidad de Almería está trabajando en la investigación de plásticos biodegradables.

Otro vertido es el de aguas residuales al río Antas y a la Laguna que ha denunciado el Partido Popular de Vera. Este partido exige al Ayuntamiento que «cesen de inmediato» los vertidos.



La delegación de Gobierno acogió la jornada.

## El PITA protagoniza la Semana de la Ciencia

El Parque de Innovación y Tecnología de Almería (PITA) organizó una jornada dentro de las celebraciones de la Semana de la Ciencia en la que el director del Parque Tecnológico de Andalucía, Felipe Romera, y el director del IFA, Miguel Angel Serrano, apuntaron la necesidad de incrementar la inversión en I + D, tanto a nivel privado como público y de estrechar las relaciones entre Universidad y empresas, como principio de grandes resultados posteriores. La Segunda Modernización y los Planes Andaluces de Investigación fueron también motivo de debate para el futuro tecnológico que aguarda a Andalucía.

## ► Nueva finca experimental de la UAL

La Universidad de Almería cuenta desde el mes pasado con una nueva finca experimental, ubicada en el paraje Los Goterones, en Retamar. Ya son cinco empresas las que han comenzado a usar estas instalaciones junto con la cooperativa Anecoop, responsable junto a la UAL de esta nueva base de trabajo científico. Las empresas, junto a las prácticas de los alumnos, serán quienes puedan hacer uso de estas nuevas instalaciones.



F. GARA